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Interpellation zum Bau von Turnhallen in der Au  

Die Nachfrage nach Trainings- und Sportmöglichkeiten in Wädenswil/Au ist gemäss Auskunft 

der IWS nach wie vor sehr hoch. Das bestehende Angebot an Turnhallen genügt nicht. In der 

Au stösst die Schule mit den stark gestiegenen Schülerzahlen an ihre Grenzen. 

Im Mai 2016 hat der Gemeinderat das Projekt Grisu  bachab geschickt. Nebst der Schulraum-

erweiterung im Ort hätte es eine unterirdische Dreifachturnhalle beinhaltet. Diese wurde im 

Nachfolgeprojekt sistiert mit dem Hinweis, man wolle zuerst den Entscheid für die neue 

Mittelschule des Kantons abwarten, um, bei einem für die Au positiven Entscheid, Synergien 

zu nützen und gemeinsam zu planen. 

Inzwischen ist der Entscheid gefallen: im Au Park wird eine neue Mittelschule entstehen. 

In diesem Zusammenhang bittet  die SP den Stadtrat um die Beantwortung folgender 

Fragen: 

- Wie sieht die Gesamtauslastung der Turnhallen in Wädenswil/Au aus? 

- Wie viel Prozent der Turnhallen werden durch die Schule, wie viel durch Vereine belegt 

(relevanter Zeitraum 8-22 Uhr)? 

- Wie viele Vereine, die in Wädenswil/Au Turnhallen benützen,  kommen aus Wädenswil, wie 

viele sind externe? 

- Gibt es eine Warteliste für Trainingsräume in Wädenswil/Au? Wie viele 

Vereine/Organisationen/Gruppen sind dort angemeldet?  

- Welche Kriterien werden bei der Zuteilung von Hallen angewendet? 

- Haben bereits Gespräche zwischen der Stadt Wädenswil und der Bildungsdirektion des 

Kantons  stattgefunden, die eine gemeinsame Nutzung von Turnhallen in der Au zum Thema 

haben? 

- Falls nein, wann sind sie vorgesehen? 
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-Falls ja, was waren die vorläufigen Ergebnisse? 

- Wird das ursprüngliche Projekt einer 3-fach Turnhalle von Seiten der Stadt weiterverfolgt? 

- Wie stellt man sich von Seiten der Stadt eine gemeinsame Nutzung vor, d.h. wie gross wäre 

je der Anteil an der Nutzung durch  die Mittelschule und Wädenswil? 

-  Wie sieht der Zeitplan der Turnhallenplanung konkret aus?

- Zu welchem Zeitpunkt kann mit dem Beginn des Baus gerechnet werden? 

Wir danken dem Stadtrat für die Beantwortung unserer Fragen. 

Begründung im Rat: Edith Brunner 


